

岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団 第21回定期演奏会

春うららの 音楽会

1部/W.R.ワーグナー

歌劇『ローエングリン』

2部/V.モンティ『チャールズ・シュ』 P.deサラサーテ「ツイゴイネルワイゼン」

A.E.ショーソン『詩曲』

特別ゲスト/Violin：瀬崎明日香

3部/C.バデルト作曲・T.リケッツ編曲

映画『パイレーツ・オブ・カリビアン』

C.M.シェーンヴェルク作曲

映画『レ・ミゼラブル』 etc…

特別ゲスト/Violin

瀬崎明日香

日時/2024年3月27日(水)

開場/17:20 開演/18:00

会場/岡山シンフォニーホール

入場料 一般 1,000円/高校生以下 500円

主催 岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団

後援 岡山朝日高等学校管弦楽団保護者会

岡山朝日高校吹奏楽部・弦楽合奏部OB会

岡山朝日高等学校管弦楽団後援会

朝日桜の会

岡山朝日高校同窓会

全日本高等学校オーケストラ連盟

チケットお取扱い

岡山シンフォニーホール チケットセンター
TEL 086-234-2010(シンフォニービル1F)

チケット以外のお問い合わせ

TEL 050-6869-6005(担当:藤井)

未就学児同伴でのご入場はご遠慮ください。
今年は託児室がございません。ご了承ください。
やむを得ない事情により、曲目、出演者が変更となる場合があります。



瀬崎明日香 (ヴァイオリン) ASUKA SEZAKI / Violin



スズキメソードでヴァイオリンを始める。東京藝術大学音楽学部附属音楽高等学校、同大学を首席卒業。文化庁派遣芸術家在外研究員としてパリ国立高等音楽院大学院修了。

第5回宝塚ベガ音楽コンクール第1位、第64回日本音楽コンクール第1位。レオポルド・モーツァルト国際コンクール、ヴィエニャフスキ国際音楽コンクール上位入賞。トリエステ国際室内楽コンクール最高位受賞。フォーバル・スカラシップ・ストラディヴァリウスコンクール優勝。

これまでに日本の主要オーケストラの他、ミュンヘン放送響、ブルターニュ響等と共演。意欲的に欧州、国内外でソロ、室内楽、オーケストラとの共演で活動を展開。

2005年スペシャルオリンピックス冬季長野大会を機に指揮者 小林研一郎氏が社会貢献を目的として設立した「*コバケンとその仲間たちオーケストラ」のコンサートミストレスを務め、東北や熊本へ震災復興、長崎広島へ被爆復興、ウクライナ支援コンサート含めてボランティア活動も積極的に行っている。

毎夏秋吉台ミュージックアカデミー講師を務める他、毎日学生音楽コンクール、日本音楽コンクール審査員など後進の指導にも携わる。福岡アクロス弦楽合奏団メンバー。

2023年デビュー30周年記念リサイタルを東京文化会館小ホールで開催。

ALMゴジマ録音よりイザイ無伴奏ヴァイオリンソナタ全曲 (レコード芸術特選盤)、サン=サーンスヴァイオリン作品集、VIRTUS CLASSICSよりR.シュトラウス&フランクのソナタ (同準特選盤) ソロアルバム、昨年弦楽三重奏版ゴルトベルク変奏曲をリリース。

※小林研一郎氏は、2005年3月スペシャルオリンピックス (以下SO) の趣旨に賛同し、冬季世界大会・長野に於いてSOの公式文化事業の一つとしてコンサートを企画し、これを機に「コバケンとその仲間たちオーケストラ」を設立した。このオーケストラはプロ・アマチュア・障がいの有無にかかわらず、活動趣旨に賛同する不特定多数の演奏家達とそれを支えるスタッフから構成され、知的障がいのある方々を招いて生の演奏を聴いていただく為にボランティアコンサートを行っている「支え合い、共に生きる」ことで大きなエネルギーが生まれることをオーケストラという集合体で具現することを目指している。



岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団

岡山県立岡山朝日高等学校管弦楽団は、弦楽合奏部、吹奏楽部を母体とし、平成15年度に発足しました。毎日短い練習時間のなか、“中途半端は零(ゼロ)と同じ”“with a smile”を合い言葉に一生懸命練習しています。

年間の主な活動内容は、3月に岡山シンフォニーホールで行っている岡山朝日高等学校管弦楽団定期演奏会「春うららの音楽会」を柱に、文化祭などの校内活動の他「岡山県高等学校文化連盟 器楽・管弦楽部門演奏会」や病院等の各種施設への訪問演奏など、地域の文化活動にも積極的に取り組んでいます。これらの活動に対して平成18年度、岡山県から善行団体に贈られる「わかば賞」をいただきました。これまでに、全国高等学校総合文化祭へは平成15年度の福井大会への出場を皮切りに今年度の鹿児島大会まで、計6回岡山県代表として出場させていただきました。また、平成16年度から19年連続で、東京で開催されている全国高等学校選抜オーケストラフェスタへ出場させていただき、全国の仲間と友情の輪を広げることが出来ました。本年度も12月の第30回全国高等学校選抜オーケストラフェスタ記念大会への出場が決まっています。